

WERBUNG



Fotos: Design Days/Roland Rudolph

Design Days locken wieder nach Grafenegg

Von 3. bis 5. Mai verwandelt Österreichs größte Messe für Wohnen, Einrichten und Garten Schloss Grafenegg samt Schlosspark wieder in eine einzigartige Erlebniswelt.

Am ersten Maiwochenende finden die Design Days erneut vor der traumhaften Kulisse statt und liefern so den perfekten Auftakt in die Outdoor-Saison. Rund 250 Marken sind an den drei Veranstaltungstagen vertreten und präsentieren Trends und Neuheiten aus den Bereichen Gartengestaltung, Pool, Outdoor- und Indoormöbel, Küche, Bad und Wellness, Elektronik und Smart Home. Hinzu kommt ein großer Mobilitätsschwerpunkt. Namhafte Automarken aus dem Premiumsegment präsentieren ihre Neuheiten und bieten Testfahrten an.

Abwechslung garantiert zudem das umfangreiche Rahmenprogramm, dessen klares Highlight heuer mit Sicherheit die Live-Konzerte am 3. und 4. Mai im Wolken-turm bilden.

Design erlebbar machen

Was die Design Days auszeichnet, ist das interaktive Konzept. Hier gilt es, Design mit allen Sinnen zu erleben. Auf rund 15.000 Quadratmetern laden daher mit viel Sorgfalt arrangierte Wohnlandschaften und imposante Schaugärten zum Gustieren ein und liefern so Inspiration für die kommende Sommersaison.

Kulinarik, Wein und Handwerk

Wie bereits in den letzten Jahren dreht sich im Schloss auch heuer wieder alles um heimisches Handwerk. Ausgestellt werden Mode und Schmuck, Home Decor und Accessoires, Kosmetik, Spirituosen und Kulinarik.

In den prunkvollen Räumen präsentieren außerdem die Wagram-Winzer exklusiv ihre edlen Tropfen, dazu werden kulinarische Köstlichkeiten gereicht. Die geführte Ver-

kostung und das Entdecken der vielfältigen, regionalen Weinwelt ist im Preis nämlich bereits inbegriffen.

Einsteigen und ausprobieren

Auch im Bereich Mobilität gilt es, Trends und Neuheiten mit allen Sinnen zu erleben. Interessierte haben die Möglichkeit, direkt mit Marken und Händlern in Kontakt zu treten, sich zum gewünschten Modell zu informieren und beraten zu lassen wie auch Probefahrten zu unternehmen.

Konzerte im Wolken-turm

Gleich zwei Künstler holt man heuer im Rahmen der Messe in den Wolken-turm. Am Freitag bringen Pino Barone und Band italienisches Lebensgefühl auf die atemberaubende Open-Air-Bühne, am Samstag ertönen beim Auftritt des österreichischen Pop-Musikers JOSH. Hits wie „Cordula Grün“ oder „Expresso und Tschianti“.

Italienisches Lebensgefühl vermittelt die italienische Live-Band überall da, wo sie auftritt. In Grafenegg verwandeln sie den lauen Frühlingabend in eine echte „Notte Italiana“, die Fans von italienischer Musik sicherlich im Gedächtnis bleibt.

Einen seiner ersten großen Hits landete JOSH. mit „Cordula Grün“, dem Sommerhit 2019. In den darauffolgenden Jahren landete der

Wiener Künstler weitere Chart-Hits, wie beispielsweise „Expresso und Tschianti“, „Vielleicht“ und „Wo bist du“. Aktuell ist JOSH. mit „Ich gehör repariert“ im Radio und über Streamingdienste zu hören.

Gewinnspiel

Wir verlosen zum Open-Air-Konzert von Pino Barone & Band am 3. Mai 15 x 2 Tickets.

Im Gepäck hat das dynamische Quintett, das rund um die beiden Musicaldarsteller Pino Barone und Roberta Valentini entstand, italienische Klassiker von Zucchero und Gianna Nannini, aber auch aktuelle Italo-Pop-Hits.

Zur Teilnahme schicken Sie eine Mail an kommunikation@design-atelier.at. Einsendeschluss: 29. April 2024 (Rechtsweg ist ausgeschlossen).

WEITERE INFORMATIONEN

Öffnungszeiten: 3. bis 5. Mai 2024, Freitag & Samstag: 10 bis 19 Uhr, Sonntag: 10 bis 18 Uhr
 Tagesticket: € 17,-
 Ermäßigtes Ticket: € 12,-
 Konzert von Pino Barone & Band: 3. Mai, 19 Uhr, Tickets: € 29,-
 Konzert von Josh: 4. Mai, 20 Uhr, Tickets: € 49,-
 Mehr Infos unter: design-days.at/tickets

Tage der offenen Kellertüren

Zum 30. Mal laden dieses Jahr die Tour-de-Vin-Traditionsweingüter von 3. bis 5. Mai zur Verkostung ein.

Den Auftakt bildet eine Weindegustation am Freitag im Stadttheater Baden. Die ÖTW-Weingüter aus Wien, Carnuntum und der Thermenregion präsentieren ihre Weine in prächtigem Ambiente. Die Magnum Party am Samstagabend findet das erste Mal in der Minoritenkirche in Krems-Stein statt, mit Livemusik, Musik vom DJ und allen Weinen aus Magnum-Flaschen.

Tage der offenen Kellertour

Am Samstag und Sonntag gibt es die Tage der offenen Kellertüren, zu denen die Mitglieder aus dem Kamptal, Kremstal, Traisental und Wagram einladen. Das Erfolgsrezept lautet Besuch am Hof, Treffen mit der Winzerfamilie und Probieren der Weine. Zudem stehen Kellerführungen und Riedenwanderungen sowie Vertikal- oder Raritätenverkostungen an. Viele Betriebe laden Gastwinzer oder Top-

Köche ein. Die Gäste können sich an den zahlreichen kulinarischen Angeboten, aber auch an Ausstellungen, Workshops und Events mit Musik erfreuen. Es ist einfach für jeden Geschmack etwas dabei!

Tour de Vin ohne Auto?

Kein Problem! Ganz neu ist das Mobilitätskonzept. Wer sein Auto lieber stehen lässt, den bringen Busse am Samstag und Sonntag in vier verschiedenen Rundkursen zu allen ÖTW-Mitgliedern. Start ist bei den Bahnhöfen in der Region, also Krems, Hadersdorf und Absdorf. Natürlich gibt es auch Umsteigemöglichkeiten zwischen den Bussen und die Nutzung der Busse ist für Tour-de-Vin-Besuchende gratis.

Eintritt zur Tour de Vin

Einmal zahlen, drei Tage genießen: Im Vorverkauf online auf www.tourdevin.at bis 2. Mai ist das Ticket, das in jedem Weingut



Auf zur Weintour Foto: ÖTW/pov.at

gegen einen Tour-de-Vin-Button eintauschbar ist, vergünstigt und kostet nur 30 Euro. Vor Ort ist der Button im Stadttheater Baden und in jedem teilnehmenden Betrieb um 35 Euro erhältlich. Der Eintritt zur Magnum Party beträgt für Gäste mit Tour-de-Vin-Button 20, ohne Button 40 Euro.

Veranstaltet wird die Tour de Vin vom Verein Österreichische Traditionsweingüter, kurz ÖTW, der 1991 gegründet wurde. Ziel damals war und ist noch immer, Gäste in der Region zu begrüßen. Sie sollten mit den Winzern plaudern, Weine verkosten und diese gleich kaufen können.

Über die Jahre ist die Tour de Vin zu einem Fixpunkt für die nun 77 Weingüter, aber auch die Region und den Tourismus geworden. Die ÖTW umfassen heute den Verein Region Donau, dem 41 Mitglieder im Kremstal, Kamptal, Traisental und Wagram angehören. Die Weinbaugebiete Wien, Carnuntum und Thermenregion zählen weitere 36 Mitglieder.

Dieser Beitrag Seite wurde von der Sonderthemen-Redaktion gestaltet (pr@nachrichten.at)

WERBUNG

Weinkulturerbe Österreichs

30. TOUR DE VIN

der Traditionsweingüter

3. Mai Stadttheater Baden

4. + 5. Mai Offene Kellertüren

Infos & Tickets

tourdevin.at

